

# **COURTHÉZON** Braderie réussie pour la boutique solidaire "Soleil pour tous"



Dans un cadre ensoleillé et à l'abri du vent, la boutique solidaire "Soleil pour tous" a organisé sa grande braderie de reprise, samedi, dans ses locaux place du cadran solaire. Les troupes arborant le tee-shirt du Secours catholique étaient à pied d'œuvre pour accueillir les visiteurs et les conseiller sur différents articles. Ainsi, habits hommes, femmes et enfants côtoyaient les livres, jouets, vaisselles, plantes, mais aussi de délicieuses pâtisseries maison, brioches, pizzas et gâteaux qui ont eu beaucoup de succès.

Françoise de Valette, présidente de l'association a fait part de sa joie à la vue des visiteurs. « Il y a beaucoup de monde, cela fait plaisir, et les gens cherchent et trouvent toujours un petit quelque chose avec lequel ils repartent. Nous discutons aussi avec eux, les conseillons sur certains points, c'est très agréable de pouvoir échanger. »

**Le Dauphiné : Publié le 05/09/2018**